



Gutiérrez Luna niega pleito México-EU por T-MEC; “no hay que magnificarlo”

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, negó la existencia de un pleito entre México, Estados Unidos y Canadá por la probable violación al T-MEC y llamó a no magnificar el diferendo generado por las políticas del gobierno de Andrés Manuel López Obrador en materia energética. “Nadie está buscando pleito; al contrario, estamos buscando aclarar las cosas”, dijo el legislador de Morena.

<https://www.milenio.com/politica/sergio-gutierrez-luna-niega-pleito-mexico-eu-t-mec>